

## Fiestas en San Juan:

A continuación publicamos el programa de las grandes fiestas que el Ayuntamiento y vecindario de la villa de San Juan celebrará en honor á su excelso protector el Stmo. Cristo de la Paz en los días 12, 13, 14, 15 y 16 de Septiembre.

Día 12 — Para celebrar la alborada del día del Señor, á las doce de la noche habrá volteo general de campanas disparándose vistosos fuegos artificiales en las torres de la iglesia parroquial, que aparece á la iluminada á la «Veneciana», cantándose un himno al Santísimo Cristo de la Paz en su hermosa capilla: durante este acto, la banda municipal de esta villa ejecutará varias piezas de su vasto repertorio.

Día 13. — Al amanecer, y á las doce de la mañana, volteo general de campanas y salva de morteretes.

A las tres de la tarde. — Carreras de Velocipedos desde la puerta de la iglesia hasta el Campello y viceversa.

A las cuatro. — Gran partido de pelota en el que tomarán parte afamados pelotaris.

Al toque de las primeras Oraciones de la noche se cantarán en la Iglesia Parroquial solemnes *Maitines*. La imagen del Santísimo Cristo se expondrá á la veneración pública en su capilla artísticamente iluminada.

Terminado aquel oficio divino, la banda del Regimiento de la Princesa ejecutará varias de sus escogidas piezas en la plaza de Maisonnave, apareciendo ésta iluminada á la veneciana, é interin la banda municipal de esta villa recorrerá las calles y plazas de la población.

A las doce de la noche, gran traca de 1.000 metros de extensión.

Día 14 — A las cinco de la mañana, diána por las dos bandas (militar y municipal,) dulzainas y tamboriles, salvas

de morteretes y repique general de campanas.

A las siete de la mañana se socorrerá á los pobres con raciones de pan, carne y arroz, debidas á la generosidad de una persona caritativa.

Reunido el Ayuntamiento en la Casa Consistorial, á las nueve se trasladará de ceremonia á la iglesia de San Juan Bautista para asistir á la solemne misa que, con acompañamiento de orquesta, tendrá efecto en honor del Santísimo Cristo de la Paz. La oración sagrada está á cargo del Dr. D. Manuel Bañón, y la orquesta estará compuesta de 37 profesores de varios pueblos de esta provincia, estando la dirección á cargo de D. Manuel Charques.

A las cinco de la tarde saldrá en pública y solemne procesión el Santísimo Cristo de la Paz, cuya imagen será llevada en el magnífico carro triunfal que le dedicó la devoción pública. A este acto religioso concurrirán los devotos que gusten, la Mayordomía del Señor, el Reverendo Cura y Clero con Cruz alzada y el Ayuntamiento, cerrando la pompa religiosa las dos bandas. La procesión recorrerá las calles de Iglesia y Cervantes, Plaza de Maisonnave, calle Mayor y Plaza de la Cruz. Antes de penetrar en la Iglesia la Santa Imágen, se dará la bendición al pueblo entre cánticos sagrados y los acordes de la música, dulzunas y tambores, apareciendo los alrededores del templo iluminados entre bonitas combinaciones de fuegos artificiales.

Por la noche, á las diez, se disparará un bonito castillo de fuegos artificiales, cuya ejecución se ha confiado al célebre pirotécnico de Aspe, D. Antonio Pérez.

Día 15. Se repetirán al amanecer los toques de Diana por las dos bandas (militar y municipal), chirimías y tambores.

A las siete se socorrerá á los pobres.

A las nueve tendrá efecto en la Iglesia Parroquial una solemne Misa con orquesta y asistencia de la Mayordomía y municipalidad, predicando el Dr. don Francisco Iñesta.

De cinco á diez de la noche, gran concierto por ambas bandas ejecutando varias piezas de sus escogidos repertorios en la plaza de Maisonnave, apareciendo ésta por la noche iluminada á la veneciana.

A las diez, se disparará un vistoso castillo de fuegos artificiales por el no menos famoso pirotécnico de Villafranca, D. Francisco Morote.

Terminada esta diversión, se efectuará una danza al estilo del país en la plaza de Maisonnave, adjudicándose premios á las parejas que lo merezcan.

Día 16. — Repítense los festejos y actos religiosos del día anterior, predicando en la solemne Misa el joven Diácono D. Antonio Soria, y disparándose por la noche un bonito castillo de fuegos artificiales por el joven y no menos inteligente pirotécnico de esta villa don Amaleo Vera.